

SPO☆CUL 通信

磐田市教育委員会 放課後活動課
部活動地域移行推進グループ
第2号 (令和6年11月)



11月に入り、だんだん涼しくなってきました。部活動では新人戦が行われていると思います。1・2年生主体になって約3か月、仲間と切磋琢磨し合って高め合しましょう。

さて、今回も多くみなさんにスポカルの活動や魅力を知ってもらいたいと思います。今回は、「SBC 磐田 (バドミントン)」と「SPO☆CUL ダンスクラブ」を紹介します。



公益財団法人スポーツ安全協会
For Fun Sports & Cultural Activities

当事業は
スポーツ安全協会 スポーツ普及奨励助成事業
の助成を受けて実施しています

① SBC 磐田 (バドミントン)

神明中、城山中の生徒を対象に活動しています。バドミントンは昨年度4～6年生を対象に行った「ニーズ調査」で多くの児童がやってみたい種目として挙がりました。柔軟体操から丁寧に行っています。クラブが開設して6か月が経過しましたが、何回も打ち合いが続いていました。

これまで中学校の部活動にバドミントンはありませんでした。このように新たな種目に挑戦できるのも、スポカルの良さです。



【クラブ員にインタビュー】

○クラブに入ってよかったこと	○SBC 磐田のいいところ
・運動することが増えた。 ・柔軟体操からやるので、体が柔らかくなる。	・楽しくバドミントンができる。 ・笑顔が絶えず、おもしろい。

② SPO☆CUL ダンスクラブ



ダンスも人気があった種目です。11/17(日)に開催される「ふるさと祭り」での発表に向けて練習をしていました。動きをそろえたり、かっこよく踊ったりするために、どんなところに気を付けるか、仲間と相談し合いながら取り組んでいました。男女関係なく意見を伝え合う姿が印象的でした。ダンスが本当に好きなみなさんでした。



【クラブ員にインタビュー】

○クラブに入ってよかったこと	○ダンスクラブのいいところ
・他校の人と関われる。 ・男女関係なく楽しくダンスできる。	・音楽、ダンスがもっと好きになれる。 ・自分の意見が言えてうれしい。

現在、開設しているクラブや活動内容については、磐田市教育委員会ホームページ「新たな地域クラブ活動『SPO☆CUL IWATA』」をご覧ください。

ホームページはこちら

クラブ員を募集しています。入会希望やお問い合わせは、放課後活動課までお願いします。次回は、他のクラブについてお伝えします！

